Un nouvel habit pour la Revue suisse de Viticulture, Arboriculture, Horticulture

Les lecteurs de la Revue suisse d'Agriculture auront pris connaissance de l'éditorial de Jean-Philippe Mayor, directeur général d'Agroscope ACW, paru dans le dernier numéro. Il y annonçait la naissance, en janvier 2010, de la nouvelle revue Recherche Agronomique Suisse, en langue française, et dont l'édition en langue allemande sera Agrarforschung Schweiz. Cette nouvelle revue résulte de la fusion de la Revue suisse d'Agriculture avec Agrarforschung. L'éditeur de Recherche Agronomique Suisse/Agrar Forschung Schweiz est Agroscope et ses partenaires sont l'Office fédéral de l'agriculture, la Haute école suisse d'agronomie de Zollikofen, Agridea Lausanne et Lindau ainsi que l'ETH Zürich_Department of agricultural and foodscience.

Que devient la Revue suisse de Viticulture, Arboriculture, Horticulture?

Les lecteurs qui ont un abonnement combiné à la Revue suisse d'Agriculture ont été récemment avertis par courrier des futurs changements: les abonnements de la nouvelle Recherche Agronomique Suisse seront désormais gérés par le Service des périodiques de l'OFCL à Berne (verkauf.zivil@bbl.admin.ch).

Pour la Revue suisse de Viticulture, Arboriculture, Horticulture, le service des abonnements reste à Changins (cathy.platiau@acw.admin.ch) et l'éditeur continue d'être l'AMTRA.

Une nouvelle présentation

Dans un souci d'amélioration constant, le Comité de l'AMTRA ainsi que la rédaction de notre revue ont entrepris plusieurs actions destinées à accroître le confort des lecteurs. Ainsi, dès février 2010, ils pourront découvrir la nouvelle identité graphique de la revue qui, tout en conservant sa spécificité, présentera des éléments visuels en commun avec Recherche Agronomique Suisse-Agrar Forschung Schweiz et Schweizerische Zeitschrift für Obst- und Weinbau, éditée par le VPS à Wädenswil. Il en sera d'autant plus clair que toutes ces revues représentent les canaux de diffusion privilégiés des travaux de la recherche agronomique suisse et des Stations de recherche Agroscope et de leurs partenaires, en particulier. La nouvelle mise en page des articles scientifiques rendra leur lecture plus attractive: sobriété accrue dans les présentations graphiques, textes plus aérés. La rédaction s'efforcera également de publier des articles plus courts. Le sommaire sera mis en valeur et les différents articles s'articuleront en rubriques bien définies. A la fin de chaque numéro, le lecteur pourra aussi s'informer sur les dernières nouveautés de l'Ecole d'ingénieurs de Changins et faire la connaissance des chercheurs d'ACW, présentés à tour de rôle par leur portrait. Le rythme de parution demeurera inchangé, soit six numéros par an. Le prix de l'abonnement ne sera pas non plus modifié en 2010.

De nouveaux produits d'édition

Au-delà de la mue graphique de notre revue, l'AMTRA et ses partenaires préparent de nouvelles publications. Par exemple, une version actualisée du recueil des cépages cultivés en Suisse sera ainsi imprimée et diffusée dès le mois de juin 2010. Ce travail d'envergure, fruit d'une étroite collaboration entre Agroscope ACW, l'Ecole d'ingénieurs EIC et la rédaction de l'AMTRA, présentera les 52 cépages les plus couramment plantés en Suisse. De nombreuses illustrations photographiques permettront au lecteur professionnel, ainsi qu'à toute personne intéressée par le sujet, de découvrir l'immense variété ampélographique de nos cépages. L'ouvrage, édité en français, en allemand et en italien, sera en souscription dès janvier 2010. Des précisions seront communiquées dans le premier numéro de l'année prochaine (le Guide arbo d'ACW 2010-2011).

Des accès on-line facilités

Sur le nouveau site www.agroscope.ch, l'abonnement en ligne est désormais possible en vous rendant à la page d'accueil de la revue par le lien suivant: http://www.agroscope.admin.ch/publikationen/02121/02152/index.html?lang=fr.

Dès janvier 2010, vous pourrez également consulter la liste de nos tirés à part et les commander directement sur le «shop» du site.

La rédaction espère, de la sorte, répondre aux attentes de ses lecteurs. Elle leur souhaite de joyeuses fêtes de fin d'année et leur adresse ses meilleurs vœux pour l'année 2010.

> Judith Auer Rédactrice en chef Agroscope Changins-Wädenswil ACW

